

# *Ministre de la Culture : le référendum est une expression de la démocratie*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 25 sept (RHC) Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso, a souligné aujourd'hui la vitalité de la Révolution à travers ses luttes sociales constantes, comme celle qui a lieu aujourd'hui avec le référendum sur le nouveau Code de la famille.

Depuis le réseau social Twitter, Alpidio Alonso a déclaré que le référendum, qui se déroule dans plus de 23 000 bureaux de vote, est une preuve supplémentaire du fait que le processus initié le 1er janvier 1959 ne s'est pas arrêté, tout en persistant dans la défense de la justice.

Droits, liberté, plénitude et démocratie sont quelques-uns des mots utilisés par Alonso pour démontrer l'importance du document législatif conçu "avec le peuple et pour le peuple".

Le ministre cubain de la culture a ajouté que le projet de loi vise à protéger les secteurs vulnérables, à lutter contre la discrimination et la violence domestique, à reconnaître les droits des personnes âgées et à respecter les engagements internationaux de Cuba dans ces domaines.

C'est pourquoi diverses institutions du secteur ont approuvé le code et, par le biais des réseaux sociaux, ont invité les gens à voter pour un document "futuriste, plein d'amour et affectueux", comme le souligne l'Institut cubain du livre.

Pour sa part, l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques a souligné la valeur de cette journée historique, qui se déroule également dans les écoles d'art du pays, transformées en bureaux de vote.

Parallèlement, les plateformes numériques du ministère de la Culture et des entités du secteur sont devenues une scène pour les créateurs du plus grand des Antilles, qui ont réitéré leur soutien au texte et aux voies qu'il ouvre pour un avenir inclusif.

En ce sens, des noms tels que les musiciens Pancho Amat, Arnaldo Rodríguez, Alejandro García Villalón (Virulo) et Annie Garcés, la chorégraphe Rosario Cárdenas, l'actrice Corina Mestre, entre autres, se distinguent.

Le projet de loi vise à protéger les secteurs vulnérables, à lutter contre les manifestations de discrimination et de violence familiale, à reconnaître les droits des personnes âgées et est conforme aux engagements internationaux de Cuba dans ces domaines. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300282-ministre-de-la-culture-le-referendum-est-une-expression-de-la-democratie>



**Radio Habana Cuba**